

Les chiffres ne justifient pas la fermeture de l'école Louise-Michel (voir ci-dessus). Mais il est vrai que les effectifs scolaires diminuent dans plusieurs secteurs scolaires de la ville (et notamment dans le quartier ouest).

Si ce phénomène se... Les chiffres ne justifient pas la fermeture de l'école Louise-Michel (voir ci-dessus).

Mais il est vrai que les effectifs scolaires diminuent dans plusieurs secteurs scolaires de la ville (et notamment dans le quartier ouest).

Si ce phénomène se poursuivait, il serait dommageable pour le devenir d'Orléans.

Ce serait, tout simplement, le signe du **vieillissement** de notre ville.

Comment y faire face ?

Il n'est pas d'autre solution que de favoriser une politique d'habitat permettant aux jeunes parents et aux jeunes familles de trouver à Orléans des logements dans des conditions financières qui leur soient accessibles.

En fait, c'est toute une politique d'habitat qui est indispensable. Elle passe en particulier par la rénovation de logements anciens et par des constructions neuves s'intégrant bien dans les différents quartiers – comme cela a été fait dans les dernières années.

Je ne suis pas sûr que le projet de l'îlot de la Râpe, tel qu'il a été présenté lors du récent Conseil municipal, réponde vraiment à cet objectif d'accueillir de jeunes parents et de jeunes familles.

Thème : Textes sur Orléans